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令和６年３月　下田市議会　定例会　議会運営のデジタル化特別委員会 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　概要録 

 

 

 
年 月 日 令和６年３月 15 日（金）

 
場 所 下田市役所　第１委員会室

 

開閉会議時及び宣告

開　会　14 時 52 分 臨時委員長　　長友くに

 
閉　会　14 時 58 分 委　員　長　　浜岡　孝

 
出席及び欠席議員 

出席６名　欠席０名 

凡例　出席　○ 

　　　欠席　×

柏　谷　祐　也 ○ 大　西　將　由 ○

 
浜　岡　　　孝 ○ 長　友　く　に ○

 
岡　崎　大　五 ○ 江　田　邦　明 ○

 
議 会 事 務 局 藤　井　数　仁 永　井　達　彦

 議 事 日 程 及 び 

会議に付した事件
正副委員長の互選

 
会 議 の 経 過 別紙のとおり
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令和６年３月　議会運営のデジタル化特別委員会概要録 

 

令和６年３月 15 日(金)　14：52～　第１委員会室 

 

事務局長 

お疲れ様です。議会運営のデジタル化特別委員会設置後の最初の委員会となりますので、

委員長が選挙されるまでの間、委員会条例第 10 条第２項の規定により、年長の委員であ

ります、長友くに委員に臨時の委員長をお願いいたします。 

 

臨時委員長 

定足数に達しておりますので、委員会を開催いたします。 

本日は、議会運営のデジタル化特別委員会設置後、最初の委員会ですので、委員会条例

第 10 条第２項の規定により、年長の私が、委員長が互選されるまで、臨時の委員長の職

務を行います。 

これより委員長の互選を行います。 

委員長の互選は、臨時委員長からの指名推薦としてよろしいか、お諮りいたします。 

 

〈異議なしと呼ぶ声あり〉 

 

臨時委員長 

私に一任とのことでございますので、事前協議に基づき、〇〇委員が、委員長というこ

とで推薦をいただいておりますが、これにご異議ありませんか。 

 

〈異議なしと呼ぶ声あり〉 

 

委員 

すみません。一身上の都合がありましてですね、ちょっと引き受けられないようなこと

になってしまいまして、詳しいことはまだ言えないことになってますんで、私の方は辞さ

せていただきたいということでお願いします。 

 

臨時委員長 

それでは、〇〇議員で調整が済んでおりましたが、いかがいたしましょう。 

 

委員 

指名推選を委員の中からさせていただければと思いますが、いかがでしょうか。 

 

臨時委員長 

委員長は、委員会において互選する規定があるようですが、立候補ですとか、だれかを
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推薦していただく方法、これらの方法で決定するしかないと考えますが、いかがいたしま

しょうかというのを前に言うべきだったんですね。では〇〇さん推薦してください。 

 

〈異議なしと呼ぶ声あり〉 

委員 

ただいま委員長の説明にありました、委員による指名推選で提案したいと思いますが、

皆さんいかがでしょう。 

 

〈異議なしと呼ぶ声あり〉 

 

委員 

私に腹案がございますので、私から指名推薦させていただきたいと思います。浜岡孝委

員を委員長として指名推薦させていただきます。 

 

臨時委員長 

ただいま浜岡委員を推薦する意見がありましたが、皆さんいかがでしょうか。この特別

委員会の委員長を浜岡委員にお願いしてもよろしいでしょうか。 

 

〈異議なしと呼ぶ声あり〉 

 

臨時委員長 

よって浜岡孝委員が、議会運営のデジタル化特別委員会委員長に当選されました。 

ただいま委員長に当選されましたので会議規則第 32 条第２項の規定による当選の告知

をいたします。 

それではここで、臨時委員長を退かせていただきます。 

 

（臨時委員長から委員長に席を交代） 

 

委員長 

委員長本人の確認がありませんでしたが、私が引き受けさせていただきますのでどうぞ

よろしくお願いいたします。時間はございませんので、段取りについて進めさせていただ

きます。これより副委員長の互選を進めます。副委員長１名を決めるということでござい

ましたが、委員長と同様に推薦もしくは自薦他薦を含めて何かございましたらお受けした

いと思いますがいかがでございましょうか。 

 

委員 

私、自薦させていただいていいですか。 
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委員 

僕は、大西さんを推薦します。 

 

委員長 

他はよろしいですか。 

 

委員 

私もちょっとやってみたいと思いまして、できればやらせていただきたいなと思います。 

 

委員長 

それでは立候補という形でお２人いらっしゃるということでございます。 

ではここで多数決による決定をいたしたいと思います。 

まず大西委員に賛成の方、挙手をお願いできますでしょうか。 

 

（挙手３名） 

 

委員長 

賛成多数、過半数でございますので、大西さんに副委員長をお願いしたいと思います。

よろしくお願いします。 

大西さん、挨拶がありましたらお願いします。 

 

副委員長 

今、副委員長ということで仰せつかりました大西です。細かいことはわからない部分も

あるんですが、全体としてスムーズに進みますようにできる限り努力して行きたいと思い

ます。皆さん協力よろしくお願いします。 

 

委員長 

では、これにて第一回の委員会を終了いたします。 

 

（閉会　14：58） 


